



EN EL TEATRO MUNICIPAL

Comenzó tercer Festival de Teatro Escolar con 19 elencos

La iniciativa es del Departamento de Educación de la Municipalidad de Chillán y es coordinada por los docentes Valeska Williams y Pedro Villagra. Las funciones se extenderán hasta el jueves de esta semana.

Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: Daem

La tarde de este lunes fue inaugurada la tercera versión del Festival de Teatro Escolar Creatividad en Escena, organizado por la Municipalidad de Chillán a través de la Dirección de Educación Municipal. El festival reúne este año a 19 establecimientos educacionales de la comuna, los que presentará hasta el jueves distintos montajes en el Teatro Municipal de Chillán.

En la inauguración de este lunes se presentaron los elencos de la Escuela México y el Liceo Narciso Tondreau. Las actividades siguen este martes a partir de las 10.00 horas con la Escuela Cardenal Caro y el montaje "Caperuza 2.0", la Escuela El Tejar con "La Escuela Fantasma", La Escuela Capilla Cox con "Aquí todos cabemos", la Escuela Quilamapu con "El rescate de la vertiente", Escuela Jardines de Lautaro con "Rosa Caramelo". A partir de las 15.15 se presenta el elenco del Liceo Italia con "El engaño" y Liceo Marta Brunet con "Bodas de Sangre".

Este miércoles desde las 10.00



19

establecimientos educacionales de la comuna son parte de la tercera versión del Festival de teatro Escolar impulsada por los docentes Valeska Williams y Pedro Villagra y que tiene como objetivo potenciar las artes escénicas en los estudiantes.

horas se presentarán la Escuela Juan Madrid Azolas con "Caperucita 2 veces contada", Escuela María Amalia S., con "Kuyen, cuento mapuche", Escuela Las Canoas con "La guerra de los colores", Escuela Colliguay con "Historia del rojo espino Colliguay", Escuela Quinchamalí con "La guitarrera", Escuela Confluencia con "El sueño de la casa propia". A partir de las 15.15 horas será el turno del elenco de Títeres Narciso con "Anaís y el monstruo del desorden" y Escuela

Arturo Merino con "La niña que quería volar".

El jueves las presentaciones parte a las 18.00 horas con la Escuela Reyes de España con "El león que quería ser rey", la Escuela de Cultura Artística con "Canto, plumas y chantilly", para dar paso al acto de clausura a las 19.00 horas.

Los encargados de esta actividad son los docentes Valeska Williams y Pedro Villagra. Este último precisó que "este año, presentamos 19 obras

en las que los estudiantes han tenido la valiosa oportunidad de adentrarse en el mundo del teatro, desarrollando sus habilidades de expresión escénica".

Por su parte el director del Daem, Marco Aguilera dijo que "este festival es un reflejo de nuestro compromiso con la formación integral de nuestros jóvenes, promoviendo las artes escénicas como una herramienta poderosa para la educación y el desarrollo cultural".

Anoche comenzaron las funciones de la tercera versión de este festival en el Teatro Municipal.